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令和６年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

８ 桝 秀行議員 

１ 新庁舎建設計画に生じた工期延長・建設費増の原因と今後について 

（１）概算建設費大幅増の原因と受け止め方について 

 

（２）当初の見通しに「あまさ」はなかったのか 

  

（３）新庁舎建設事業の推進にあたり部内に経験者の知見を取り入れては 

 

２ 小中学校改築事業における入札制度について 

（１）区民の利益と区内事業者の利益が相反する制度になっていないか 

 

（２）元請ではなく下請として区内業者の活用を促す制度では 

 

（３）「受注制限解除の条件緩和」の制度改定によって想定されるリスクは 

 

（４）リスクを負担してまで区内業者を優先し保護する具体的な理由は 

 

（５）本制度導入以降現在に至るまで区内業者育成の具体的な成果は 

 

（６）区内業者育成における育成の定義とは 


